

**PENGARUH AUDIT INTERNAL DAN PENGENDALIAN INTERNAL
TERHADAP KINERJA PT SUMBER GRAHA SEJAHTERA WAY KANAN
LAMPUNG**

SKRIPSI



**Disusun Oleh :
JENNY YOLANDA
NPM. 20630060**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO**

2024



**PENGARUH PERAN AUDITOR INTERNAL DAN PENINGKATAN
PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KINERJA PT SUMBER GRAHA
SEJAHTERA WAY KANAN LAMPUNG**

SKRIPSI

Diajukan

**Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program
Sarjana Akuntansi Strata Satu (S1)**

Oleh

Jenny Yolanda

NPM. 20630060

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMDIYAH METRO
2024**

ABSTRAK

PENGARUH AUDIT INTERNAL DAN PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KINERJA PT.SUMBER GRAHA SEJAHTERA WAY KANAN LAMPUNG

JENNY YOLANDA

**Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas
Muhammadiyah Metro,Kota Metro,Lampung,Indonesia**

Email: jeniyolanda28@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Pengaruh Audit Internal Dan Pengendalian Internal Terhadap Kinerja PT Sumber Graha Sejahtera Way Kanan Lampung. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Kuantitatif. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa Kuesioner. Analisa data dilakukan yaitu dengan menggunakan analisa regresi linear berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Audit Internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT SGS Way Kanan Lampung . Pengendalian Internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT SGS Way Kanan Lampung . Audit Internal dan Pengendalian Internal secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan PT SGS Way Kanan Lampung .

Kata Kunci : Audit Internal,Pengendalian Internal,Kinerja Perusahaan

ABSTRACT

THE EFFECT OF INTERNAL AUDIT AND INTERNAL CONTROL ON THE PERFORMANCE OF PT.SUMBER GRAHA SEJAHTERA WAY KANAN LAMPUNG

JENNY YOLANDA

**S1 Accounting Study Program, Faculty of Economics and Business,
Muhammadiyah University of Metro, Metro City, Lampung, Indonesia**

Email: [jeniyolanda28@gmail.com](mailto:jenyolanda28@gmail.com)

ABSTRACT

This study aims to determine the Effect of Internal Audit and Internal Control on the Performance of PT Sumber Graha Sejahtera Way Kanan Lampung. The type of research used is Quantitative research. The instrument used in this study is a Questionnaire. Data analysis was carried out using multiple linear regression analysis. The results of the study showed that Internal Audit had a positive and significant effect on the performance of employees of PT SGS Way Kanan Lampung. Internal Control had a positive and significant effect on the performance of employees of PT SGS Way Kanan Lampung. Internal Audit and Internal Control simultaneously had a significant effect on the performance of employees of PT SGS Way Kanan Lampung.

Keywords: Internal Audit, Internal Control, Company Performance

RINGKASAN

Jenny Yolanda. 2024. Pengaruh Audit Internal Dan Pengendalian Internal terhadap Kinerja PT SUMBER GRAHA SEJAHTERA Way Kanan Lampung. Pembimbing (1) Yulita Zanaria,S.E.,M.Si.,Akt.,CA. Pembimbing (2) Ana Septiani.,S.E.,M.Si

Kata Kunci : Audit Internal,Pengendalian Internal,Kinerja Perusahaan

Latar belakang masalah penelitian ini adalah perkembangan teknologi dan sumber daya manusia yang pesat telah mengubah struktur dan tuntutan dalam pengelolaan perusahaan, mendorong pentingnya audit internal dan pengendalian internal sebagai alat utama dalam menghadapi perubahan ini. Kinerja karyawan tidak hanya sekedar informasi untuk dapat dilakukannya promosi atau penetapan gaji bagi perusahaan. Akan tetapi bagaimana perusahaan dapat memotivasi karyawan dan mengembangkan satu rencana untuk memperbaiki kemerosotan kinerja dapat dihindari.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengeksplorasi bagaimana audit internal dan pengendalian internal mempengaruhi kinerja PT Graha Sejahtera Way Kanan Lampung, khususnya dalam konteks deteksi kecurangan, pengawasan aset, dan efektivitas operasional.

Metode yang Penelitian ini gunakan metode kuantitatif, dengan menggunakan instrumen berupa kuesioner dan observasi. Sampel berupa PT.Sumber Graha Sejahtera Way Kanan Lampung.

Hasil dan Kesimpulan yaitu Hasil analisis uji t untuk variabel Audit Internal diperoleh nilai t-hitung sebesar 4.922 t-tabel (2.36462) dan nilai signifikansi (sig) sebesar 0,004 0,05 maka H0 ditolak dan H1 diterima, yang artinya Audit Internal berpengaruh dan signifikan terhadap kinerja karyawan PT SGS Way Kanan Lampung. Hasil analisis uji t untuk variabel stress kerja diperoleh nilai t-hitung sebesar 2,462 t-tabel (2.36462) dan nilai signifikansi (sig) sebesar 0,018 0,05 maka H0 ditolak dan H2 diterima, yang artinya stress kerja berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja karyawan. Pengendalian Internal dan sistem penilaian kerja secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Audit operasional dan pengendalian internal secara bersama-sama berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Perusahaan diharapkan mampu meningkatkan pemahaman kepada karyawan mengenai pelaksanaan audit operasional dan pengendalian internal yang masih memiliki anggapan bahwa kegiatan tersebut merupakan pressure atau tekanan terhadap pekerja.

HALAMAN PERSETUJUAN
SKRIPSI
PENGARUH AUDIT INTERNAL DAN PENGENDALIAN INTERNAL
TERHADAP KINERJA PT SUMBER GRAHA SEJAHTERA

JENNY YOLANDA

NPM. 20630060

Telah Diperiksa dan Disetujui Oleh :

Metro, Juni 2024


Dosen Pembimbing I


Yulita Zanaria, S.E., M.Si., Akt., CA
NIDN. 0230107502

Dosen Pembimbing II


Ana Septiani, S.E., M.Si
NIDN.0211119102

Mengetahui,
Ketua Program Studi S1 Akuntansi


H. Jawoto Nusantoro, S.E., M.Si
NIDN. 0219127001

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI

PENGARUH AUDIT INTERNAL DAN PENGENDALIAN INTERNAL
TERHADAP KINERJA PT SUMBER GRAHA SEJAHTERA WAY KANAN
LAMPUNG

JENNY YOLANDA

NPM. 20630060

Telah Diuji dan Dinyatakan Lulus Pada :

Hari : Rabu

Tanggal : 10 Juli 2024

Tempat Ujian : Ruang Sidang FEB UM Metro

Yulita Zanaria, S.E., M.Si., Akt., CA
NIDN. 0213075701

Ketua Penguji

Ana Septiani, S.E, M.Si
NIDN. 0211119102

Sekretaris

H. Jawoto Nusantoro, S.E., M.Si
NIDN. 0219127001

Penguji Utama

Mengetahui,

Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis

Suwarto, S.E., M.M
NIDN. 0210036801



MOTTO

“Barangsiapa bertakwa kepada Allah niscaya Dia akan membukakan jalan keluar baginya, dan Dia memberinya rezeki dari arah yang tidak disangka-sangkanya.”

Q.S At-Talaq ayat 2-3

“Jangan iri melihat perjalanan hidup orang lain karena Allah sudah menentukan takdir perjalanan hidupmu yang lebih indah dari orang lain.”

(Jenny Yolanda)

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah memberikan rasa kasih sayang serta rahmat-Nya karena telah memberikan kemudahan dan kelancaran sampai saat ini. Skripsi ini kupersembahkan sebagai ungkapan rasa hormat dan cinta kasihku kepada:

1. Cinta pertama dan Pintu surgaku Ayahanda tercinta Suseno dan Ibunda tercinta Warsiah. Terimakasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan, semangat, dan doa yang diberikan selama ini. Beliau memang tidak sempat merasakan pendidikan sampai bangku perkuliahan, namun beliau mampu mendidik penulis hingga penulis dapat menyelesaikan studinya sampai tepat waktu.
2. Kedua kakak ku tersayang Riski Setiawan dan Laras Aidilla Fitri yang selalu memberikan semangat, support untuk terus melangkah maju, menjadi teman bertukar pikiran. Terimakasih atas waktu, materi, doa yang senantiasa dilantarkan, dan seluruh hal baik yang diberikan kepada penulis selama ini.
3. Adik ku tersayang dan ponakan ku tercinta Nafis Yusuf Al Hakim dan Genzi Alzam Larizo. Terimakasih sudah menjadi penyemangat dalam proses menempuh pendidikan selama ini. Tumbuhlah menjadi versi paling hebat kesayangan ku.
4. Kepada Septian Prayuda yang menjadi salah satu penyemangat penulis, sudah mendengarkan keluh kesah sepanjang penulis menyelesaikan skripsi ini. Harapan penulis semoga kita bisa sukses bersama dengan apa yang kita impikan.
5. Teman-Teman seperjuangan Remaja Jompo yang telah berjuang bersama dari awal semester hingga akhir sekarang ini Dina, Ajeng, Manda, Bela, Gowo, Riska
6. Kepada teman-teman seperjuangan Angkatan 2020 Program Studi S1 Akuntansi terkhususnya kelas Akuntansi-B yang telah memberikan semangat dan dukungannya kepada penulis yang terus berjuang tak kenal lelah dalam mengerjakan skripsi.
7. Kepada seluruh sahabat, saudara dan teman-teman yang tidak bisa aku sebutkan satu-persatu, terimakasih karena sudah selalu ada dalam keadaan apapun, terimakasih atas support dan

bantuannya selama ini yang telah kalian berikan kepada penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini.

8. Kepada Almamater tercinta Universitas Muhammadiyah Metro sebagai tempat penulis untuk belajar dan berproses menjadi lebih baik, khususnya kepada Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro.
9. Kepada Jenny Yolanda, Yaitu diri saya sendiri terimakasih telah berjuang selama 4 tahun ini perjalananmu memang tak semudah teman yang lain tetapi kamu hebat karena telah menyelesaikan dengan tepat waktu

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, karena berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa penulis curahkan kepada junjungan Nabi besar kita Muhammad SAW, yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya. Dalam penyusunan proposal skripsi ini bertujuan sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana akuntansi strata satu (S1), yang berjudul “ **PENGARUH AUDITOR INTERNAL DAN PENINGKATAN PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KINERJA PT SUMBER GRAHA SEJAHTERA WAY KANAN LAMPUNG**”.

Penulis merasa bahwa dalam penyusunan proposal skripsi ini adalah atas izin Allah SWT, sebagai pemegang kendali dan penulis sadar bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini banyak mengalami kesulitan dan hambatan. Namun berkat adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat mengatasi semua kendala yang dihadapi, serta dukungan dan doa dari segenap keluarga besar penulis yang selalu percaya bahwa segala sesuatu dapat dihadapi dan memberikan hasil yang maksimal. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Bapak Dr. Nyoto Suseno, M.Si. Selaku Rektor Universitas Muhammdiyah Metro.
2. Bapak Dr. Suwanto,S.E.,M.M. selaku Dekan fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammdiyah Metro.
3. Bapak Jawoto Nusantoro, S.E., M.Si. Selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammdiyah Metro.
4. Ibu Yulita Zanaria, S.E., M.Si.,Akt.,CA selaku dosen pembimbing skripsi I yang telah berkenan memberikan tambahan ilmu dan solusi pada setiap permasalahan atas kesulitan dalam penulisan skripsi ini.
5. Ibu Ana Septiani, S.E., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi II yang telah bersedia membimbing dan mengarahkan penulis selama menyusun skripsi dan memberikan banyak ilmu serta solusi setiap permasalahan atas kesulitan dalam penulisan skripsi ini
6. Seluruh Bapak/Ibu dosen Fakultas ekonomi dan bisnis yang telah memberikan pengetahuan yang sangat bermanfaat selama masa

perkuliahan.

7. Seluruh teman-teman mahasiswa akuntansi angkatan 2020 yang selalu mengisi hari-hari menjadi sangat menyenangkan.

Penulis merasa bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca yang dapat membangun agar skripsi ini dapat lebih baik lagi. Dan semoga proposal skripsi ini dapat memberikan manfaat yang positif kepada seluruh pihak yang membaca untuk pengembangan ilmu pengetahuan.

Akhir kata, penulis memohon doa restu dan dukungan dari orang tua, dan seluruh pihak agar penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan karunia-Nya dan membalas segala amal budi serta kebaikan pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini.

Metro, 19 Mei 2024

Penulis



Jenny Yolanda

NPM. 20630060

PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Jenny Yolanda
NPM : 20630060
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Prodi : Akuntansi

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi dengan judul "Pengaruh Audit Internal Dan Pengendalian Internal Terhadap Kinerja PT.Sumber Graha Sejahtera Way Kanan Lampung" adalah benar hasil karya tulis saya sendiri dan tidak merupakan plagiat karya orang lain, yang merupakan salah satu syarat dalam penyelesaian program S-1 pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Muhamadiyah Metro.

Semua sumber data dan informasi yang saya gunakan dan saya peroleh dalam skripsi saya ini telah saya nyatakan dengan jelas dan benar apa adanya sesuai dengan peraturan yang berlaku. Apabila dikemudian hari pernyataan ini tidak benar saya bersedia menerima sanksi yang ditetapkan oleh universitas.

Metro15 Agustus 2024

Yang membuat pernyataan



Jenny Yolanda
20630060



UNIT PUBLIKASI ILMIAH
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
METRO



SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (*SIMILARITY CHECK*)

NOMOR. 0603/II.3.AU/F/UPI-UK/2024

Unit Publikasi Ilmiah Universitas Muhammadiyah Metro dengan ini menerangkan bahwa:

NAMA : Jenny Yolanda
NPM : 20630060
JENIS DOKUMEN : Skripsi

JUDUL : Pengaruh Audit Internal dan Pengendalian Internal terhadap Kinerja PT Sumber Graha Sejahtera Way Kanan Lampung

Telah dilakukan validasi berupa Uji Kesamaan (*Similarity Check*) dengan menggunakan aplikasi *Turnitin*. Dokumen telah diperiksa dan dinyatakan telah memenuhi syarat bebas uji kesamaan (*similarity check*) dengan persentase $\leq 20\%$. Hasil pemeriksaan uji kesamaan terlampir.

Demikian kami sampaikan untuk digunakan sebagaimana mestinya.



Metro, 22 Juli 2024
Kepala Unit,


Dr. Nego Linuhung, M.Pd.
NIDN. 0220108801

Alamat:

Jl. Ki Hajar Dewantara No.116
Iringmulyo, Kec. Metro Timur Kota Metro,
Lampung, Indonesia

Website: upi.ummetro.ac.id
E-mail: help.upi@ummetro.ac.id

DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL	i
LEMBAR LOGO.....	ii
HALAMAN JUDUL.....	iii
ABSTRAK.....	iv
RINGKASAN.....	vi
HALAMAN PERSETUJUAN	vii
HALAMAN PENGESAHAN.....	viii
HALAMAN MOTO.....	viii
HALAMAN PERSEMBAHAN.....	ix
KATA PENGANTAR	x
PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN DAFTAR ISI	xvi
DAFTAR TABEL	xviii
DAFTAR GAMBAR.....	xix
DAFTAR LAMPIRAN	xx
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang.....	1
B. Perumusan Masalah	3
C. Tujuan Penelitian.....	4
D. Manfaat Penelitian.....	4
BAB II KAJIAN LITERATUR.....	5
A. Agency Theory.....	5
1. Audit	6
2. Audit Internal.....	9
3. Tanggung Jawab Auditor untuk Mendeteksi dan Melaporkan Kecurangan dan Kekeliruan	17
4. Kinerja.....	17
5. Sistem Pengendalian Intern	19
B. Penelitian Relevan	23
C. Kerangka Pemikiran.....	26
D. Hipotesis Penelitian.....	28
BAB III METODE PENELITIAN.....	30
A. Desain Penelitian	30
B. Jenis Data	30
C. Populasi dan Sampel	31
D. Teknik Pengumpulan Data	31
E. Teknik Analisis Data.....	33

Rumus yang digunakan adalah rumus <i>Cronbach Alpha Coefficient</i>	34
BAB VI HASIL DAN PEMBAHASAN	37
A. Gambaran Perusahaan.....	37
B. Stuktur Organisasi.....	38
C. Hasil Penelitian	38
D. Pembahasan.....	44
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	47
A. Kesimpulan	47
B. Saran	47
DAFTAR LITERATUR	48
LAMPIRAN	

DAFTAR TABEL

Tabel 1. Penelitian Relevan Terkait	37
Tabel 2. Hasil Uji Validitas Audit Internal	38
Tabel 3. Hasil Uji Validitas Pengendalian Internal	38
Tabel 4. Hasil Uji Validitas Kinerja	39
Tabel 5. Hasil Uji Reabilitas	39
Tabel 6. Hasil Uji Normalitas	40
Tabel 7. Hasil Uji Heteroskedastisitas	40
Tabel 8. Hasil Uji Regresi Linier Berganda	41
Tabel 9. Hasil Uji Koefisien Determinasi	42
Tabel 10. Hasil Uji Parsial	42
Tabel 11. Hasil Uji Simultan	43

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. Kerangka Pemikiran.....	26
Gambar 2. Struktur Organisasi PT Sumber Graha Sejahtera.....	37

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1. Kuisisioner Penelitian
- Lampiran 2. Data Kuisisioner Audit Internal
- Lampiran 3. Data Kuisisioner Pengendalian Internal
- Lampiran 4. Data Kuisisioner Kinerja
- Lampiran 5. Uji Validitas Variabel X1
- Lampiran 6. Uji Reabilitas Variabel X1
- Lampiran 7. Uji Validitas Variabel X2
- Lampiran 8. Uji Reabilitas Variabel X2
- Lampiran 9 Uji Reabilitas Variabel Y
- Lampiran 10. Uji Validitas Variabel Y Kinerja
- Lampiran 11. Uji Reabilitas Variabel Y Kinerja
- Lampiran 12. Uji Heteroskedastisitas
- Lampiran 13. Hasil Uji Regresi Linear Berganda
- Lampiran 14. Hasil Uji Koefisien Determinasi (R^2)
- Lampiran 15. Hasil Uji Parsial (Uji Statistik t)
- Lampiran 16. Tabel Distribusi T
- Lampiran 17. Pengajuan Judul
- Lampiran 18. Konsultasi Judul
- Lampiran 19. Bimbingan Skripsi
- Lampiran 20. Surat Izin Penelitian
- Lampiran 21. Mengikuti Seminar Proposal
- Lampiran 22. Form Persetujuan Seminar Proposal
- Lampiran 23. Daftar Hadir Seminar Proposal
- Lampiran 24. Berita Acara Seminar Proposal
- Lampiran 25. Persetujuan Perbaikan Seminar
- Lampiran 26. Persetujuan Seminar Proposal
- Lampiran 27. Pengesahan Seminar Proposal
- Lampiran 28. SK Pembimbing
- Lampiran 29. Persetujuan Sidang Skripsi
- Lampiran 30. Berita Acara Ujian Skripsi
- Lampiran 31. Nilai Ujian Komprehensif
- Lampiran 32. Saran/Perbaikan Ujian Skripsi
- Lampiran 33. Rekap Hasil Ujian Skripsi
- Lampiran 34. SK Sidang Skripsi
- Lampiran 35. Riwayat Hidup